

3.	<p>Prognosa</p> <p>Menentukan jenis bantuan atau terapi yang sesuai dengan permasalahan klien. Langkah ini ditetapkan berdasarkan kesimpulan dari diagnosa.</p>	<p>Menetapkan jenis bantuan berdasarkan diagnosa, yaitu konselor memakai pendekatan Bimbingan Konseling Karir dalam Meningkatkan Manajemen Diri Siswa antara Belajar dan Organisasi.</p> <p>Dalam hal ini konselor menggunakan <i>Training Super Student</i> yakni Membangun Karakter Berprestasi, yang di dalamnya berisi motivasi diri yang terkandung dalam energi positif di setiap kata-kata yang di berikan karena mengarahkan tujuan hidup yang sesungguhnya, atau maksud dan keinginan yang sebenarnya. Pendekatan ini akan membantu klien dalam meningkatkan manajemen dirinya baik manajemen belajar maupun organisasinya.</p>
4.	<p>Terapi/Treatment</p> <p>Proses pemberian bantuan terhadap klien berdasarkan prognosis. Terapi atau treatment yang di gunakan konselor memakai "<i>Training Super Student</i>" yakni Membangun Karakter Berprestasi</p>	<p>Pendekatan Bimbingan konseling karir dalam meningkatkan manajemen diri siswa antara belajar dan berorganisasi dengan peningkatannya menggunakan <i>Training Super Student</i> yakni Membangun Karakter Berprestasi berisi Motivasi diri dan Energi Positif untuk meningkatkan potensi baik belajar maupun berorganisasi yang dimiliki. Adapun tahapannya sebagai berikut:</p> <ol style="list-style-type: none"> a. Identifikasi dan Klarifikasi: <p>Konselor membantu klien dalam mengidentifikasi dan mengklarifikasi keyakinan dalam hidup atau optimis dan berfikir positif. Hal ini dilakukan dengan memancing permasalahan yang saat itu klien alami dan penyelesaiannya dari klien sendiri, konselor hanya memfasilitasi solusi yang sekiranya dapat di rencanakan untuknya.</p> b. Menulis Impian <p>Konselor berusaha merefleksikan diri klien dengan cara menulis impian atau cita-citanya guna untuk melihat sampai mana mimpi-mimpinya tersebut, seimbang apa tidak dengan kegiatan yang saat ini di lakukan, setinggi apa mimpinya dan bagaimana tujuan hidup yang sebenarnya dia kejar.</p> c. Menulis Idola <p>Konselor mengajak klien untuk menulis idolanya, serta menulis kebiasaan idolanya guna untuk menyesuaikan dengan cita-cita</p>

Pembuktian dari perubahan sikap klien dijelaskan pada tabel di atas yang dapat dilihat setelah dilaksanakannya Bimbingan Konseling Karir Pasca melakukan *Training Super Student* untuk Meningkatkan Manajemen Diri Siswa pada kondisi awal.

Pada tabel tersebut terdapat 4 point A (Tidak Sesuai Pengukuran) dan 6 point B (Kadang-kadang Sesuai Pengukuran). Kategori Point A yaitu menunjukkan minimnya perilaku peningkatan manajemen diri yang dilakukannya dan tidak sesuai pengukuran. Jika perilaku klien nampak pada point A berarti proses konseling tidak berhasil karena tidak adanya perubahan perilaku klien.

Selanjutnya point B yaitu untuk Kadang-kadang sesuai pengukuran. Hal ini dilakukan bahwa sikap dan perilaku klien ini hampir menunjukkan minimnya perilaku klien dan kadang-kadang sesuai pengukuran siswa yang meningkatkan manajemen dirinya tersebut. Untuk point C yaitu untuk sesuai pengukuran. Hal ini dimaksudkan bahwa perilaku klien hampir sesuai pengukuran siswa yang meningkatkan manajemen dirinya. Selanjutnya untuk point D yaitu untuk sangat sesuai pengukuran. Hal ini dimaksudkan bahwa klien sangat sesuai pengukuran siswa yang meningkatkan manajemen dirinya. Jika perilaku klien nampak pada point D, maka terjadi perubahan dalam diri klien dan pemberian konseling di kategorikan berhasil.

Untuk melihat tingkat keberhasilan dan kegagalan konseling tersebut, peneliti berpedoman pada prosentasi perubahan perilaku dengan standart uji sebagai berikut:

